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SINDIOFICIAIS SE REUNE COM AMAGES PARA 

TRATAR DA RESOLUÇÃO DO PLANTÃO  

 

 Na data de 11 de outubro de 2022 a diretoria do 

SINDIOFICIAIS se reuniu com as Desembargadoras Janete Vargas 

Simões e Marianne Judice de Mattos para apresentar propostas e 

ponderações acerca da minuta da resolução do plantão.   

 A reunião foi realizada no gabinete da Desembargadora 

Marianne Judice de Mattos, atual Presidente da AMAGES.  



 

 

 Nesta ocasião o SINDIOFICIAIS apresentou uma serie de 

propostas visando alterar dispositivos constantes da minuta da 

resolução de plantão prejudiciais à categoria.  

 Primeiramente ponderamos que em razão do plantão 

presencial ter sido praticamente extinto no âmbito do Poder 

Judiciário Estadual deveria haver uma Central de Mandados 

especifica para o Plantão no intuito de melhor controlar e coordenar 

o fluxo de mandados, os quais em alguns casos sequer constam 

nas estatísticas oficiais.  

 Outro ponto levantado foi a questão das micros-regiões que 

não constam expressamente na minuta e devem ser incorporadas 

visando otimizar o trabalho dos oficiais de justiça, sendo que a 

nosso sentir houve indevida supressão do quantitativo de oficiais de 

justiça atuantes no plantão, sobrecarregando aqueles que forem 

escalados.  

 Em relação a remuneração do plantão destacamos que a 

minuta está em desacordo com o estabelecido na Lei 7.854/2004 ao 

suprimir o acréscimo de 50% (cinquenta por cento) no valor da 

diária.  

 Sugerimos uma inovação em relação às comunicação 

relativas a Lei Maria da Penha buscando integrar o Magistrado de 

Plantão ao sistema da Policia Civil, possibilitando uma atuação mais 

célere da Justiça, ocasião em que as partes poderiam ser 

comunicadas pelo Policial responsável na própria delegacia da 

medida deferida.  

 Durante a reunião as Desembargadoras afirmaram que estão 

cientes da situação e que estão buscando um diálogo com a 

Presidência para apresentar propostas, sendo que a atual 

presidência mantém um canal aberto.  

 A Presidente da AMAGES declarou que irá elaborar uma nova 

minuta condensando as sugestões apresentadas pelos Magistrados 



 

 

e servidores, ressalvando que o TJES já declarou taxativamente 

que a intenção é a redução de gastos com o plantão, adaptando-se 

a atual situação de carência de servidores e magistrados.  Nesse 

sentido solicitamos que esta minuta seja previamente 

disponibilizada á nossa diretoria no intuito de elaborarmos, se 

possível, um documento único a ser apresentado.   

 Por fim destacamos que ainda estamos colhendo sugestões 

com a categoria visando aperfeiçoar nossas propostas, ocasião em 

que nos foi garantido o canal de diálogo para a defesa de nossas 

posições.  

 

NA DEFESA DA CATEGORIA.  

CONTEM CONOSCO.  

   

 

Vitória, 13 de outubro  de 2022. 

 

A DIRETORIA 

 


